

第89回 箱根湯坂路ハイキング

第5支部 東邦化成株式会社 高橋 朗
平成30年10月28日 晴れ

10月28日とても爽やかな陽気の中、紅葉を楽しみに箱根湯坂路ハイキングに参加させて頂きました。今年より参加させて頂き、「舟形山」「鋸山」「筑波山」に続き、今回で4回目になります。

集合は10時に小田急箱根湯本駅。今回のハイキングは石井さん、原さん、乾さん、大井さん、弊社議部と6名の参加となりました。

箱根湯本駅からバスで元箱根に向かいますが、丁度紅葉シーズンなのか、大変な賑わいでバスの停留所が大変な人数の並びになっておりました。幸い我々が並んでから長蛇の列になった為、無事バスに座って目的地に向かえた為助かりました。

ようやく元箱根バス停に到着し、ハイキングスタートです。箱根旧街道からお玉ヶ池に向かいました。進み始めて直ぐに箱根旧街道石畳を通りました。この石畳は江戸時代初期に幕府の官道として整備され、当時では近代的な石畳を完成させたものだそうです。

緩やかな登りを進めていきますと、「権現坂」を経由してお玉ヶ池に到着。このお玉ヶ池は元々は那津奈可池という名前だったようですが、関所破りで捕まり処刑されたお玉という少女の首を洗ったという伝説ができた事から、お玉ヶ池と呼ばれるようになったそうです。池の名前からは想像もできない伝説に言葉が見つかりません。

暫く歩き、国道1号線を渡ると石仏群と歴史館に到着です。こちらで小休止となりました。この建物のすぐ隣に精進池という池があり、この池から望む風景がとても美しく心が洗われました。池のほとりにある元箱根石仏群を見学。崖をそのまま彫りぬいて造ってある石仏との事でしたが、原さんにこの石仏を摩崖仏(まがいぶつ)と呼ぶのだと教えて頂きました。

1号線に沿って歩き、五輪塔を超えてよいよ湯坂路入口へ到着。鷹巣山を目指して、湯坂路(鎌倉古道)を進みました。ようやく鷹巣城跡(鷹巣山頂上)に到着した頃には13時を過ぎていた為、こちらで昼食をとることになりました。そこで、石井さんから頂きましたビールで乾杯。冷たいビールが空腹に染み渡りました。乾さんから頂いた日本酒、原さんから頂いた柿、弊社議部に入れもらつた紅茶と皆様からご馳走になりっぱなしで申し訳ございません。とても美味しかったです。

昼食後、本来であれば、浅間山に向かう予定でしたが、時間が少々遅れ気味だった為、予定を変更し、そのまま千条の滝に向かうようになりました。この鷹巣城跡からは急な下り坂ルートとなり、乾さんがやっと山らしくなってきたと仰っていましたが、調子に乗ってお昼に飲んで食べての後でした為、足を踏み外さないようにするので精一杯でした。

四苦八苦しながら、千条の滝にやつとの思いで到着。この滝からのマイナスイオンで癒さ

れたその脇で看板を発見しました。そこには千条の滝(ちすじのたき)と書いてありました。ずっと私は千条の滝(せんじょうのたき)と思っていた為、名称を声に出す前にこの看板を発見できて本当に良かったと胸を撫で下ろしました。

この滝から数分で箱根登山鉄道の小涌谷駅。レトロな車両に乗り込み、ここから箱根湯本駅に向かいますが、途中3回ほどスイッチバックを行う為、駅ごとに進行方向が変わりました。その都度進行方向に車掌さんもスイッチバックされておりました。途中の駅で無人駅もあったのですが、その駅では車掌さんが駅員さんに早変わり。下車された方の対応をされ、完了後に改めて運転席に戻られ出発進行。日本で一番車掌さんが忙しい路線なのではと思いながら、なかなか見られない光景を楽しませて頂き、あっという間に箱根湯本駅に到着してしまいました。

最後に、小田原駅付近で打ち上げです。海鮮問屋ふじ丸にて美味しいお刺身、アジフライ、鶏の唐揚げ等おいしい料理とおいしいお酒を皆さんと一緒に頂きました。皆様本当にありがとうございました。

今回は、比較的平坦なルートだった為、私にも景色を楽しめる余裕がありましたが、今後の参加に備え体を鍛えて望みたいと思います。今後とも皆様よろしくお願ひ致します。